
市営野球場の駐車場については、夜間等は施錠等されていないため、
暴走族とみられる者の溜まり場となっており、車の騒音等で付近住民が迷
惑しているので、適切に駐車場を管理してほしい。

行政相談委員が現地を確認し、相談内容のとおりであったので、市営
野球場の駐車場を管理する自治体に連絡した。その結果、当該駐車場に
ついては、夜間の施錠の実施及び立入禁止の看板が設置されました。
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